

La Plaza del Pradillo acogió la segunda edición de “Gastrotapas”

Fecha de publicación: 17/05/20220:00

Descripción:



Durante cuatro días, 13, 14, 15 y 16 de mayo, se ha celebrado en la Plaza del Pradillo la segunda edición de Gastrotapas, una iniciativa organizada por la Federación de Comerciantes de Móstoles, con la colaboración del Ayuntamiento de Móstoles, a través de Móstoles Desarrollo, cuyo principal objetivo es impulsar la hostelería y dinamizar la actividad comercial en el municipio.

Durante el largo fin de semana el evento ha recibido la visita de cientos de personas. En representación del Gobierno Municipal han asistido el Primer Teniente de Alcaldesa, David Muñoz, el Concejal de Seguridad, Convivencia, Cultura y Transición Ecológica, Álex Martín, la Concejala de Presidencia y Desarrollo Urbano, Marisa Ruiz y la Concejala de Igualdad, Lola Triviño, así como la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal.

El evento también ha contado con la colaboración de ACEPA Móstoles, la Escuela de Hostelería Simone Ortega, MAHOU-SAN MIGUEL y el grupo de comunicación SurMadrid.

Además de exponer sus productos, los hosteleros ofrecieron promociones especiales, como tapas y cañas al precio de 3 € (IVA incluido). Las tapas elaboradas por cada uno de los establecimientos participantes podían ser votadas por los clientes del 1 al 5 a través de rúteros diseñados para el evento. De las votaciones realizadas salió elegida la mejor tapa, así como el segundo y tercer premio.

Asimismo, se llevaron a cabo actuaciones en directo, música, actividades para grandes y pequeños, humor y mucha diversión a lo largo de los cuatro días.